



# E-PAPER PERPUSTAKAAN DPR-RI

## <http://epaper.dpr.go.id>

**Judul** : Sanggahan 1.240 Pelamar Calon PPPK Kemenag Diterima, Berhak Ikuti Seleksi Kompetensi  
**Tanggal** : Minggu, 29 Januari 2023  
**Surat Kabar** : Seputar Indonesia  
**Halaman** : 1

JAKARTA - Sebanyak 1.240 pelamar calon Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja ( PPPK ) pada Kementerian Agama (Kemenag) diterima sanggahannya. Mereka dinyatakan lolos seleksi administrasi. Untuk diketahui, Kemenag sebelumnya mengumumkan hasil seleksi administrasi calon PPPK Tahun Anggaran 2022 pada 15 Januari 2023.

Sebanyak 75.083 peserta dinyatakan lulus seleksi administrasi. Sisanya atau sebanyak 149.435 peserta diumumkan tidak lulus seleksi administrasi. Pelamar calon PPPK Kemenag yang dinyatakan tidak lulus seleksi administrasi kemudian diberi kesempatan mengajukan sanggahan dari 16-18 Januari 2023.

Baca juga: 75.083 Peserta Lolos Seleksi Administrasi Calon PPPK Kemenag, Cek Namamu di Sini

"Setelah dilakukan proses verifikasi ulang terhadap sanggahan pelamar, ada 1.240 pelamar yang dinyatakan lulus seleksi administrasi setelah masa sanggah. Daftar namanya dapat dilihat melalui pengumuman di Aplikasi Pusaka Kemenag," kata Ketua Panitia Seleksi, Nizar Ali dalam keterangan tertulis dikutip, Minggu (29/1/2023).

Kemenag telah mengumumkan daftar nama 1.240 pelamar yang dinyatakan lulus seleksi setelah masa sanggah. Adapun pelamar yang tidak tercantum namanya dalam pengumuman, berarti dinyatakan tidak lulus seleksi administrasi setelah masa sanggah. "Keterangan alasan tidak lulus seleksi administrasi setelah masa sanggah dapat dilihat melalui akun masing-masing pelamar," kata Sekjen Kemenag ini.

Pelamar yang dinyatakan lulus seleksi administrasi setelah masa sanggah, lanjut Nizar, dapat mencetak kartu tanda peserta ujian melalui laman [sscasn.bkn.go.id](http://sscasn.bkn.go.id). Mereka juga berhak mengikuti tahapan seleksi selanjutnya, yaitu Seleksi Kompetensi dengan menggunakan Computer Assisted Test (CAT). "Waktu, lokasi, dan ketentuan pelaksanaan Seleksi Kompetensi dengan CAT akan diumumkan kemudian melalui aplikasi Pusaka Kemenag," kata Nizar.

### Batal Lulus

Kepala Biro Kepegawaian Setjen Kemenag Nurudin menambahkan bersamaan verifikasi ulang sanggahan pelamar, panitia seleksi juga melakukan peninjauan dan pemeriksaan kembali terhadap pelamar yang dinyatakan lulus Seleksi Administrasi calon PPPK Kemenag Tahun Anggaran 2022 yang diumumkan pada 15 Januari 2023.

Artikel ini telah diterbitkan di halaman [SINDOnews.com](http://SINDOnews.com) pada Minggu, 29 Januari 2023 - 07:09 WIB oleh Abdul Malik Mubarak dengan judul "Sanggahan 1.240 Pelamar Calon PPPK Kemenag Diterima, Berhak Ikuti Seleksi Kompetensi". Untuk selengkapnya kunjungi: <https://nasional.sindonews.com/read/1008447/15/sanggahan-1240-pelamar-calon-pppk-kemenag-diterima-berhak-ikuti-seleksi-kom>

Untuk membaca berita lebih mudah, nyaman, dan tanpa banyak iklan, silahkan download aplikasi SINDOnews.

- Android: <https://sin.do/u/android>

- iOS: <https://sin.do/u/ios>